

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio estrena un proyecto de arte urbano en la calle con pinturas de gran formato

La iniciativa comienza con un primer mural en la calle de la Moreta y pretende convertir al municipio en referente provincial

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha la primera de las actuaciones previstas dentro de la campaña de pintura mural a gran escala en el municipio. Una intervención pionera de arte urbano, a la que seguirán otras de forma progresiva, y que ha comenzado con la decoración de una de las paredes de la calle de la Moreta.

En este sentido, como explica el concejal de Cultura, Francisco Miguel García: "Esta actuación surgió porque, a raíz de comenzar a realizar pinturas en las cajas de registros y zonas pequeñas, entramos en contacto con profesionales de este arte y mantuvimos conversaciones con ellos para comenzar a pintar lugares destacados del municipio en gran formato. Tras ello, nuestra intención es llevar a cabo un proyecto mucho más amplio que convierta ciertas fachadas de la localidad en espacios mucho más vistosos y que atraigan la atención".

El artista encargado de ejecutar la primera pintura, que lleva por título 'Descubrir el arte' que ha tenido un coste de 800 euros, ha sido Daniel Martín.

La ubicación exacta del resto de pinturas murales no se conoce aún, según reconoce el concejal de Fomento, Marta Labrador: "Si es cierto que seguro que habrá algunas en los túneles de Valdelagua y en las medianeras de varios edificios particulares, para lo que ya se está hablando con los vecinos y las comunidades, con la intención de concretar la actuación a realizar en cada caso".

El objetivo de esta iniciativa



La edil de Fomento, Marta Labrador, junto al mural 'Descubrir el arte'. | EÑE

El objetivo es convertir fachadas y lugares destacados de la localidad en espacios más vistosos y atractivos

es, además de mejorar la imagen y hacer más atractivas las calles, convertir a Santa Marta en un municipio referente en estas iniciativas de arte de calle y al aire libre, crear actuaciones que también en el futuro se quieren desarrollar en la Isla del Soto y en otras calles.

Asimismo, se espera que esta propuesta genere un importante flujo de visitantes y turistas provenientes de la capital, lo que también ofrecerá la posibilidad de dinamizar la actividad económica en los establecimientos hosteleros y el comercio local.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Momento de la reunión de la Junta Local de Seguridad. | EÑE

## Guardia Civil y Policía Local intensificarán los controles durante las jornadas festivas

EÑE | CARBAJOSA

La Junta Local de Seguridad se reunió en Carvajosa para acordar el refuerzo de presencia y controles que Guardia Civil y Policía Local llevarán a cabo durante las Fiestas de San Roque que se celebrarán desde ayer hasta el próximo día 16, con el fin de garantizar la seguridad vial y ciudadana en el municipio.

Una reunión convocada a solicitud del alcalde de Carvajosa, Pedro Samuel Martín, y del subdelegado del Gobierno, Antonio Andrés Laso, con el fin de adoptar un completo Plan de Seguri-

dad para las fiestas patronales, en el que, además de intensificarse la presencia de la Sección de Intervención Rápida (SIR) de la Guardia Civil para efectuar controles preventivos en los diferentes accesos al municipio, la Agrupación de Tráfico realizará controles de alcoholemia y sustancias estupefacientes en todo el término.

En la Junta Local de Seguridad también se dieron a conocer los últimos datos sobre delincuencia en el municipio, y en lo que va de año la comisión de delitos ha descendido un 23% respecto al ejercicio anterior.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

## El desfile de peñas y la inauguración de las sedes inician las fiestas esta tarde

Las peñas inundarán esta tarde las calles de Castellanos de Moriscos para dar el pistoletazo de salida a las fiestas patronales que se prolongarán hasta el próximo domingo día 13. Así, los grupos festivos de amigos y familias lucirán sus coloridas camisetas y se concentrarán en el Ayuntamiento para iniciar el recorrido por sus sedes, donde invitarán a todos los presentes a un pincho. A continuación, será la Asociación de Mayores la encargada de lanzar el chupinazo y ofrecer el pregón y animar a los vecinos a participar y disfrutar de estas jornadas. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



## Marta Sánchez gana el concurso de fotos

Marta Sánchez ha sido la ganadora del concurso de fotografía convocado por Amucas para las fiestas. El jurado ha decidido elegir las imágenes presentadas por Vega Julián Cruz y Javier González Mateos en segundo y tercer lugar. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



## Entrega de diplomas de los cursos de natación infantil

Los niños de Doñinos de Salamanca que han participado en los cursos de natación organizados por el Ayuntamiento en las instalaciones de las piscinas municipales recibieron un obsequio junto a sus diplomas acreditativos de haber aprendido a nadar y defenderse en el agua. | EÑE